

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 15/AGOSTO/2016

Confirmamos las calificaciones de Liverpool y cambiamos la perspectiva a negativa de estable: Laura Martínez

DARIO CELIS: Standard and Poor's revisó la perspectiva del Puerto de Liverpool de estable a negativa tras el anuncio de adquisición de la cadena de tiendas Suburbia a WalMart.

Laura Martínez, la directora en el área de Calificaciones de Standard and Poor's señaló que los principales retos que tendrá la detallista será la integración y la implementación del otorgamiento de crédito a sus clientes.

LAURA MARTINEZ: Confirmamos las calificaciones actuales de Liverpool y cambiamos la perspectiva a negativa de estable. Básicamente la calificación de Liverpool es prospectiva y refleja que si bien la empresa financiará la adquisición de Suburbia, principalmente con recursos externos, esperamos una trayectoria de reducción de deuda en los siguientes años.

Sin embargo, también consideramos que Liverpool enfrenta ciertos retos de integración, incluyendo el fortalecimiento de la rentabilidad de Suburbia y lo que podría derivar en que esa trayectoria de reducción de deuda sea más lenta a la que actualmente esperamos.

Recientemente también se anunció la adquisición de Ripley, entonces entre ambas adquisiciones sí, efectivamente, la empresa va a utilizar gran parte de los recursos que actualmente tiene en caja, así como un monto de deuda adicional.

Yo te diría que la perspectiva normalmente contempla un tiempo de alrededor de doce meses, de doce a dieciocho meses, obviamente también vamos a tener que esperar a que la transacción se concrete, esto esperamos que sea durante el primer trimestre de 2017, y como bien te comentaba, realmente vamos a monitorear de forma muy cercana los retos de integración.

Básicamente, como bien sabes, el segmento económico en el que participa Suburbia no es el mismo en el que Liverpool ha participado históricamente, sin embargo también creemos que puede representar una diversificación a un nuevo segmento, por lo cual también oportunidades en el negocio de la empresa.

También consideramos que hay ciertos retos con respecto a la implementación del otorgamiento del crédito al segmento específicamente al que atiende Suburbia.